

26 Años de Excelencia: Celebrando el Aniversario de la entidad mexicana de acreditación



La entidad mexicana de acreditación (ema), presidida por Raúl Tornel y Cruz, se consolida con los máximos reconocimientos internacionales en la materia, y **arranca 2025 con más de 8,200 acreditaciones otorgadas** en sectores de la construcción, ambiental, agroalimentario y de la salud, por mencionar algunos, además de **cruzar fronteras en 16 países**, pues sus acreditaciones cuentan con el respaldo de un equipo de **más de 150 profesionales** y un **Padrón de Evaluadores y Expertos con más de 1,400 registros**.

Para que los diversos productos dirigidos a los consumidores finales puedan ser comercializados, deben cumplir una serie de **normas** en materia de **seguridad**, de **cuidado al ambiente**, de **calidad**, de **etiquetado** y de cuidado a las **vías generales de comunicación**, entre otras, por lo que, detrás de ello hay todo un sistema donde colabora la ema para evaluar a

laboratorios, organismos de certificación y unidades de inspección, que a su vez, calibran, prueban, inspeccionan y certifican que tanto productos y servicios cumplen con las normas, para importación y exportación.

Bajo este contexto la ema está de manteles largos, pues **este 15 de enero festeja 26 años de trayectoria**, donde el esfuerzo y compromiso por hacer cumplir las normas, va de la mano con autoridades y diversos organismos, todo bajo un mismo esquema que engloba la suma de voluntades, el trabajo colectivo y la pasión por construir un México más competitivo, seguro y sustentable.

Con una visión hacia el futuro la ema reafirma su compromiso con la excelencia, llevando su distintiva "M de México" hacia nuevos horizontes.

